



SAMBUT BULAN PUASA DENGAN MERIAH

Warga Tahunan Kirab Ribuan Apem

PARA prajurit perkasa bertelanjang dada mengenakan kostum Jawa lengkap dengan penutup kepala membawa gunungan

lanang dan wadon. Bukan gunungan biasa berupa hasil bumi. Tapi gunungan-gunungan itu terbuat dari susunan ribuan apem. Ya kirab gunungan apem itu di-

adakan oleh warga Kampung Tahunan, Kelurahan Tahunan, Kecamatan Umbulharjo untuk menyambut bulan Ramadan. Gunungan apem tersebut tersusun dari sekitar 1500 apem itu dikirab mengelilingi Kampung Tahunan. Kirab itu menjadi bagian dari tradisi ruwahan apem yang biasanya diselenggarakan masyarakat menjelang bulan puasa. Kegiatan tersebut juga berlangsung meriah bagi masyarakat Tahunan.

"Kegiatan ini sudah berlangsung beberapa tahun terakhir. Selain menyambut datangnya bulan Ramadan, kegiatan ini juga digunakan sebagai sarana mengakrabkan para warga," urai Lurah Tahunan, Sugiarti.

Dia menuturkan melalui kegiatan ruwahan apem tersebut diharapkan bagi umat agama Islam bisa menjalankan puasa tahun ini dengan lancar tidak ada halangan apapun. Ruwahan apem yang dikemas dengan kirab budaya itu juga untuk melestarikan tradisi.

"Ini untuk nguri-nguri kebudayaan. Kami ingin mengenalkan budaya nenek moyang ke anak-anak," tambahnya.

Selain itu untuk melestarikan tradisi, melalui kirab apem itu juga diharapkan menjadi daya tarik wisatawan. Mengingat di tengah kampung perkotaan, tradisi budaya ruwahan masih dilestarikan. Apalagi juga dikemas dalam bentuk kirab apem. Dia menyampaikan Tahunan sendiri merupakan kelurahan yang berada di Kota Yogyakarta. Termasuk diharapkan mampu menarik wisatawan.

"Kelurahan Tahunan sendiri memiliki potensi yang sangat besar. Di mana berada tepat di jantung kota. Untuk itu dengan kegiatan kirab ruwahan apem kami harapkan bisa menarik para wisatawan," pungkas Sugiarti. (Tri)-d



Gunungan dari susunan ribuan apem dikirab menyambut datangnya bulan Ramadan di Kampung Tahunan.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Tahunan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005